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Informationsvorlage 

Betrifft: 

Vandalismus an Straßenlaternen in Gustorf (Anfrage Nr. 02/2021) 
hier: Beantwortung 

Fachbereich: 

Rats- und Bürgerangelegenheiten 

Bürgermeister / Dezernent / Kämmerin: 

Klaus Krützen … 
 

Beratungsfolge: 

Gremium Sitzungsdatum 
Rat der Stadt Grevenbroich 18.02.2021 
 

 

Beschluss: 

Der Rat nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.  
 

Begründung: 
 
Die Sicherstellung einer auskömmlichen Straßenbeleuchtung ist ein wichtiges Element, um das 
Sicherheitsempfinden der Bürgerschaft zu gewährleisten. Bezogen auf den in Rede stehenden Weg 
in Gustorf kommt es auch nicht darauf an, ob eine Rechtspflicht zur Realisierung einer Straßen-
beleuchtung vorliegt oder die Beleuchtung als freiwillige Leistung vorgehalten wird. Unstreitig ist, 
dass dieser Weg als Schulweg eine wichtige Bedeutung und damit die vorhandene Beleuchtung zu 
funktionieren hat. 
 
Im Detail beantwortet die Verwaltung die Fragen der FDP-Fraktion wie folgt: 
 
1. 26.02.2020: 8 Leuchten defekt 

14.09.2020: 15 Leuchten defekt 
26.10.2020: 18 Leuchten defekt 
09.11.2020: 19 Leuchten defekt 
In Ihren Rückmeldungen wies das GWG darauf hin, dass ein in erschreckendem Umfang 
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zugenommener Vandalismus und die daraus folgenden Schäden zu beklagen seien. Interne 
Umstrukturierungen und die im Herbst des vergangenen Jahres noch nicht abgeschlossenen 
Verhandlungen zum Contracting-Vertrag erschwerten eine zeitnahe Reaktion und Reparatur. 
 

2./3. Diese Fragen wurden an die GWG/NEW mit der Bitte um Stellungnahme weitergeleitet. Zum 
Zeitpunkt der Drucklegung der Vorlage lag eine Antwort noch nicht vor. Die Verwaltung wird 
diese nach Eingang nachreichen. 

 
4.  Auf Grund des jeweils erkennbaren Schadens geht die Verwaltung davon aus, dass 

Vandalismus ursächlich für die Beschädigungen ist. 
 
5./6. Ja, eine besondere Entscheidung ist nicht zu treffen. 
 
7. Durch Vandalismus verursachte Beschädigungen lassen sich nicht verhindern. Die 

Verwaltung hofft, durch eine gesteigerte öffentliche Wahrnehmung eine 
Bewusstseinsentwicklung dahingehend erreichen zu können, dass durch einen solchen 
Vandalismus die eigenen Nachbar*innen und das eigene örtliche Umfeld betroffen sind. 
Zudem hofft die Verwaltung auf sachdienliche Hinweise, die geeignet sind, mögliche 
Täter*innen identifizieren und zur Rechenschaft ziehen zu können. 

 
 
 
 
 
Klaus Krützen                                                               Stadtbetriebe Grevenbroich AöR, 18.02.2021 
Bürgermeister 
 
 
 
Finanzierung: 

 keine finanzielle Auswirkung 

 finanzielle Auswirkung 
  
 

Anlagen: 

Anfrage der FDP-Fraktion Nr. 02/2021 
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